

**+ Adiós a Nueva Alianza Estado de México; inicia su liquidación como partido político, falta el PRD.
+ MÁS ALLÁ DE IDEOLOGÍAS. Alcalde de Toluca Juan Maccise ignora Atlas de Riesgo en la zona de derrumbes de la parte alta de Toluca.**



ADIÓS A NUEVA ALIANZA. Este martes, en cumplimiento a la sentencia del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), el pleno del órgano electoral declaró el inicio del procedimiento de liquidación de Nueva Alianza Estado de México, NAEM, al no haber obtenido el tres por ciento de la votación válida, emitida en la elección de diputaciones locales 2024 del Estado de México, el pasado 2 de junio. Es así como inició la designación como interventor Elías Velázquez Colín, para el control y vigilancia del uso, como destino de los recursos bienes, obligaciones y remanentes de Nueva Alianza, que como partido político creado de manera deliberada por la ex líderesa nacional del SNTE Elba Esther Gordillo Morales, con la intención de no perder el poder político y el fuero para muchos diputados locales y federales incluso senadores, llega finalmente a su destino, las ministraciones por concepto de financiamiento público de lo que queda este 2024, deberá ser depositado en una cuenta bancaria. Todo lo que inicia, tiene un final y en la sentencia electoral de las elecciones de 2024, aún falta la liquidación del Partido de la Revolución Democrática, PRD y después seguramente vendrá la del Partido Revolucionario Institucional PRI, a quien la sociedad mexicana sigue aborreciendo, pues el reflejo de los pésimos resultados que obtuvo en las últimas elecciones, no deja lugar a dudas. A eso, hay que agregarle la voracidad eco-



nómica de algunos de sus líderes, tanto hombres como mujeres.

MÁS ALLÁ DE IDEOLOGÍAS. El Alcalde de Toluca Juan Maccise, ha ignorado el Atlas de Riesgo en Toluca, las denuncias de los vecinos de la zona alta de Toluca, ponen de manifiesto el grave riesgo en que se encuentran debido a los desprendimientos de rocas en la parte del cerro La Teresona, San Miguel Apinahuizco, Zopilocalco, Lomas Altas y el Cerro del Toloche, donde lamentablemente el equipo del presidente municipal de Toluca Juan Maccise, ha ignorado el Atlas de Riesgo en las zonas consideradas de alto riesgo de Toluca, donde las autoridades municipales, no han actuado de manera responsable, pues solamente colocaron una “cinta amarilla de precaución”, pero los desprendimientos continúan registrándose en un gran tramo de la avenida Circunvalación, los peatones incluso tienen la necesidad de caminar sobre la cinta asfáltica, que para quienes conocen y utilizan esa importante arteria que rodea la ciudad de To-

luca, saben que su estrecho trazo y las curvas prolongadas son un peligro constante para automovilistas y para las familias que tienen que atravesar la avenida, para llegar a las colonias y el centro de Toluca donde pareciera que forman parte de otra ciudad, por el distanciamiento con las autoridades municipales de la parte centro de la capital mexiquense, que encabeza Juan Maccise Naime.

luca, saben que su estrecho trazo y las curvas prolongadas son un peligro constante para automovilistas y para las familias que tienen que atravesar la avenida, para llegar a las colonias y el centro de Toluca donde pareciera que forman parte de otra ciudad, por el distanciamiento con las autoridades municipales de la parte centro de la capital mexiquense, que encabeza Juan Maccise Naime.

